
連続講座スケジュール
    第1回　10/12   クルド女性の生活と支援の現場を知る  
    第2回　11/9　 クルド女性の日本語使用について考える
    第3回　11/30 「やさしい日本語」の基礎知識を学ぶ
    第4回　12/14「やさしい日本語」の実践を考える
    第5回　1/11     埼玉県の「やさしい日本語」を考え、発表する
　水曜日　20:00－21:00
    ※講座内では受講生同士のグループワークや課題の発表があります。

　

　現在埼玉県には約20万人の外国籍の人々が暮らしており、100人に3人が外国
籍住民で多国籍、多文化が進んでいます。
　この講座では埼玉県在住のクルド女性の生活や支援の現場を通して、国籍、
性別、年齢などに関わらず、誰もが暮らしやすい「やさしい社会」をつくるた
めの「やさしい日本語」の基礎知識を学び、その活用を考えていきます。




令和4年度さいたま市男女共同参画推進市民企画講座

「やさしい日本語」で



やさしい社会を考える



－入門編－

主催：オンライン日本語教室Gemini（ジェミニ）
お問い合わせ：gemini2022.kouza@gmail.com

こんな方におすすめ
　・地方自治体や医療、学校関係者で、外国人とのコミュニケーションにお困りの方
　・これから外国人支援などを始めてみたい方
　・外国人とコミュニケーションを取るのが好きな人

場所　オンライン（Zoom）
参加費   無料
募集定員  50人　※5回すべて参加いただける方、埼玉近郊にお住まいの方優先
講座講師　磯部加代子（オンライン日本語教室Gemini代表）
 　　　　　　　トルコ語通訳、トルコ語クルド文学翻訳者、作家
 　　　　　松本一見（オンライン日本語教室Geminiボランティア）
 　　　　　　　日本語教師、SDGs for School 認定エデュケーター
 　　　　　杉山ソフィア（オンライン日本語教室Geminiボランティア）
 　　　　　　　日本語教師、コミュニティ英語通訳

お申し込み　https://bit.ly/3cmcPnC    ( 10/5  締切 )
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